

2020 gründet die damals gerade 16-jährige Fjolla mit Johannes die Indiepop-Band Nivis. Genauso besonders wie der Zusammenklang aus Fjollas einzigartig samtiger Stimme und Johannes Händen an der Gitarre war schon ihr Kennenlernen. Ein in abgewetzten Lederboots herumtanzender langhaariger Typ mit Männerdutt, der Inspiration in eine Schulband bringen wollte, trifft in dessen Workshop auf eine junge starke Seele, die alles mit ihrer Stimme transportieren kann. Sie kommen ins Gespräch, spielen sich gegenseitig ihre Musik vor und beschließen, eine Band zu gründen. Nivis ist geboren.

Dann kommt Corona. Während der damit einhergehenden Einschränkungen produzieren die beiden über 20 Songs, vier davon sind bisher auf Spotify erschienen.

Der besondere Klang von Nivis basiert auf klassischer Indiegitarre kombiniert mit sorgfältig kreierten Synthesizer Sounds. Das Ganze eingehüllt in Fjollas Stimmkraft. Ihre Texte sind von Selbstzweifel und Melancholie durchzogen aber von einer Authentizität, die nur den Schluss zulässt, dass es sich um persönliche Erfahrung handelt.

„We write sad songs about sad stuff. Have fun with it.“ Dabei ist es immer das erklärte Ziel des Indie-Pop-Duos, Musik zu erschaffen, die so traurig ist, dass sie in den Rick & Morty- Abspann passt. Hoffentlich wird da auch mal ein Nivis Song landen.

www.nivis-music.com

open.spotify.com/artist/7csU217ctqjnHYP64gvIHF

www.youtube.com/@nivismusic9820

www.instagram.com/nivis.music/

www.facebook.com/nivis.music

Nivis wird vertreten durch

Johannes Dorsch

Tel: 0 179 9764036

Mail: hello@nivis-music.com

